

Beim Heimgang unserer lieben

Helene Merkt

erfahren wir viel Anteilnahme.

Wir danken allen Bekannten, Freunden und Angehörigen für ihre tröstenden Worte, ihre Anwesenheit bei der Trauerfeier sowie für Blumen- und Geldspenden.

Unser ganz besonderer Dank

gilt Herrn Pfarrer Markus Schanz für die stilvolle und individuelle Gestaltung des Trauergottesdienstes. Auch danken wir allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Hauses zum Fels in Flein. Sie pflegten unsere Verstorbene mit Respekt und viel Liebe. Dies war für unsere Mutter und für die ganze Familie in dieser schweren Pandemiezeit besonders wichtig und wertvoll.

Dr. Albrecht Merkt im Namen der ganzen Familie

Heilbronn, im März 2021